令和 6 年度麻布大学同窓会北海道支部総会報告

同窓会北海道支部支部長 志波 洋輔

令和6年9月7日 午後6時30分より札幌駅近くのホテルマイステイズ札幌アスペンホテルにて同窓会北海道支部総会が開催されました。できれば温泉にでも一泊しての総会を行いたいところでしたが、新型コロナウイルスのことを考慮して、今年度も宿泊なしの開催となりました。北海道支部からの参加者は13名でした。最年長は昭和41年卒で一番の若手は平成31年卒でした。今回は全員が獣医学科卒でした。今年度は大学から分子生物学研究室および生理学第一研究室の教授であり副学長である村上賢先生にお越しいただきました。まずは、総会が行われ、会計報告、活動報告等がなされ全ての議事が承認され総会を終了し、引き続き懇親会に移りました。村上先生から豊富なスライドを見せていただき、大学の今昔を比較しながら現在の学内を案内してもらいました。さらに今後の麻布大学の課題・学生確保への取り組み、少子化にどう対応していくか、今後の小動物臨床の課題などについてもお話しいただき大変勉強になりました。懇親会は大変盛り上がり、あっという間に終了の時間になってしまい、ほぼ全員がそのまま2次会に参加することとなりました。時が経つのも忘れ語り合い、非常に楽しい時間を過ごすことができました。やはり同窓というものは本当に良いものだと改めて思わせてくれた支部総会でした。

